

## Continúa arreglo y asfaltado de calles en Quita Sueño.



Continúan los arreglos de calles en diferentes sectores de este distrito municipal.

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, anunció la continuación de la construcción de aceras y contenes en la zona del Túnel, en la preparación de estas calles para recibir el asfalto correspondiente.

Señaló que en los próximos días el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, continuará el asfaltado de las calles que estén preparadas para tales fines.

Brito hizo un llamado a la población de no seguir derramando agua servida a las calles. Esta situación daña las calles y no valdrá la pena su asfaltado, ya que estas aguas no le hacen mucho mal a las mismas.

Pidió además que, construyan un sistema de recolección de estas aguas en sus patios, para el asfaltado tenga una larga duración.

Para seguir haciendo las aceras y contenes, se han ido recuperando terrenos para tales fines.

El señor Antonio Brito Rodríguez, director de la junta municipal de Quita Sueño, inició los trabajos de construcción de aceras y contenes en la comunidad de Rincón Alto de esta demarcación, en el marco del Presupuesto Participativo desarrollado por la entidad.

La construcción de estas obras, están contempladas en la lista de necesidades presentadas en asamblea ante las autoridades, por las y los delegados de esta comunidad.

El señor Antonio Brito expresó satisfacción en dejar iniciados estos trabajos, ya que contribuye al desarrollo de la comunidad, donde las propiedades de la misma adquieren otro valor.

Señaló que estas calles están preparadas para recibir el asfalto que desde el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones tienen previsto colocar en las mismas, cambiando totalmente el rostro de la comunidad.

Comunitarios de Rincón Alto, dijeron sentirse más que felices, ya que parte de sus sueños se están cumpliendo y encontrarse más cerca de tener sus calles asfaltadas, para el beneficio de todos y todas aquí.



Equipo técnico de la Liga Municipal Dominicana (LMD) realizaron un levantamiento de los metros lineales de aceras y contenes que dicha entidad financió a la junta municipal de Quita Sueño en el Plan Nacional de Asfaltado. El levantamiento estuvo a cargo del ingeniero Danilo Mercado.

Moradores de este sector dijeron sentirse satisfecho con la gestión del señor Antonio Brito como director de esta junta y un gerente a tiempo completo.

Otros señalan que, con el arreglo de las calles y el posterior asfaltado, nuestras propiedades tendrán un mayor valor, se eleva nuestra calidad de vida y el embellecimiento del sector será una realidad.



El señor Tomás Florentino Sánchez, portador de la Cédula de Identidad y Electoral 001-1232061-9, conductor del camión de carga Kia Bongo III, color azul, placa L-360712, fue sorprendido lanzando desechos sólidos por una patrulla de la Policía Municipal de Quita Sueño, encabezada por el mayor Campusano, el mismo es procedente del Carril.

El ciudadano luego de haber vertido los desechos sólidos procedió a darle fuego a los mismos, situación ésta que pudo haber producido un problema mayor, el hecho se produjo en las inmediaciones de la empresa Trans-Diesel del Caribe, en un camino que comunica al distrito municipal de Quita Sueño y el distrito municipal del Carril.

En este camino, al estar apartado y por no tener un fluido tránsito, algunos ciudadanos aprovechan la soledad y vierten sus desechos en este espacio. Por lo general, los policías municipales hacen su ronda, en procura que esta situación u otras no se den en esta zona.

Después de haber sido interceptado e identificado, fueron conminados a volver a recoger lo lanzado en el referido lugar, luego fueron conducidos al destacamento de la Policía Nacional de este distrito municipal y aplicado la sanción por venir a verter desechos en nuestra demarcación.



Antonio Brito encabezó operativo colocación de lámparas de bajo consumo en Don Diego y otras comunidades de Quita Sueño.

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito encabezó este día el operativo para la colocación de lámparas en el sector Don Diego, El Punto y en otros sectores de la comunidad.

Este operativo, forma parte de la donación de 50 lámparas que realizó la Fundación Refidomsa al ayuntamiento para mejorar la iluminación de diversos sectores de esta demarcación.

Con este operativo el ayuntamiento ya ha colocado unas 200 lámparas tipo LED, en todo el distrito de Quita Sueño, las mismas fueron colocadas con la colaboración de empresas amigas y este ayuntamiento, ya que la compañía EDESUR no respondió al llamado para tal fin.

Antonio Brito aseguró que todas las comunidades que tengan espacios a oscuras, estaremos llevando la "claridad" en las noches y de esta forma que las personas puedan entrar y salir de sus casas con confianza.



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, fue invitado a la mesa de honor, en la reunión convocada por directivos de la Asociación de Industrias y Empresas de Haina y la Región Sur, con el objetivo de presentar la propuesta "Plan Familia Feliz" presentada por el Ministerio de la Presidencia (MINPRES) y sobre el asfaltado de las calles de la zona franca y de la carretera Sánchez.

El plan fue presentado a empresarios, industriales e invitados especiales, en el salón de eventos de dicha entidad, la misma fue presentada por su creador Arquitecto y Urbanista Raúl de Moya, quien detalló las líneas base de esta propuesta urbanística, para la "transformación urbana de Haina en un distrito portuario" en los próximos años.

Brito aprovechó el encuentro para compartir con el ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, ingeniero Deligne Ascención Alberto Burgos, y con algunos empresarios e industriales sobre diversos temas del municipio y en especial acerca de las iniciativas que se están desarrollando en el distrito municipal de Quita Sueño.



El señor Antonio Brito Rodríguez, director de la junta del distrito municipal de Quita Sueño, participó en la inauguración del XIII torneo superior de basquetbol en el municipio Bajos de Haina y patrocina dos equipos de la liga: Club el Centro y San José.

El evento se celebra en el polideportivo de Haina, donde participan seis equipos de este municipio: Club el Centro, San Antonio, el Molino, San José, San Agustín y el club San Gerónimo del km 18.

Antonio Brito que ha colaborado con el deporte en este municipio, por qué entiende que la inversión en la preparación física de los jóvenes, les garantiza un mejor porvenir y los mantienen apegados al mismo y alejados de las calles y los vicios.

Expresó que desea que se haga un buen torneo, donde gana la comunidad, ganan los equipos y los atletas desarrollan su juego y ofrecen un buen torneo apegados al respeto mutuo.

La justa es organizada por la Unión de Baloncesto de Haina (UDEBHA)



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, hizo entrega de uniformes, bates y bolas, a la liga de softball Santo Encarnación de esta comunidad,

La misma se realizó en la tarde de este sábado en el Pley de esta demarcación, con la presencia de su entrenador y los jugadores que forman este equipo, así como, amigos y fanáticos de esta disciplina.

A la entrega de estos útiles, el señor Antonio Brito significó la importancia de hacer aportes a los diferentes equipos de la comunidad, porque haciéndolo contribuye con alejar a los jóvenes de los vicios y los acerca a una vida más sana.

Los directivos de este equipo, agradecieron al señor Brito, por el gesto de colaboración y el apoyo que han recibido por parte del director de la junta, donde no ha sido la primera vez que, ellos lo solicitan y él acude a su llamado.

¡Gracias señor director!

## BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas  
OAI/SISMAP  
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ  
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ  
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN  
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ  
ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

### COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

LEIDY WALKIRIA BENITEZ  
JONATHAN ACEVEDO  
SANTA VALDEZ  
KENIA RODRIGUEZ  
MARTIN AYBAR

### EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN

Ángel Rafael Feliz  
[haina93@gmail.com](mailto:haina93@gmail.com)

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO  
809-475-0008

[distritomunicipalquitasueño.gob.do](http://distritomunicipalquitasueño.gob.do)  
[auntamientoquitasueño@gmail.com](mailto:auntamientoquitasueño@gmail.com)